

Primer Informe Trimestre. 2017.

Trabajo Social.

Atención de casos: Se atendieron casos de ausentismo escolar por faltar varias veces a clases. Algunos alumnos faltaron cuatro, cinco hasta más de veinte días durante el primer trimestre del año. Las razones son diversas como enfermedades, en los hogares y falta de apoyo de padres de familia.

Se atendió un caso de problema conductual quien se muestra desmotivado, desorientado, rebelde con sus compañeros y profesores. Se tuvo diversas sesiones con la madre para darle orientación, apoyo emocional y la búsqueda de otro nivel de apoyo profesional por lo crónico del problema se tuvo que remitir a psiquiatría.

Se asesoró legalmente a una familia por el caso de prisión preventiva y debate oral de un familiar de un alumno de la escuela. Así también otros casos de consejería a parejas matrimoniales, una demanda judicial en derecho internacional privado de traslado de un familiar emigrante que está en la cárcel de Estados Unidos. Por otra parte se dieron varias consejerías a adolescentes por presentar varias crisis emocionales y sentimentales.

Se atendieron otros alumnos con problemas crónicos de aprendizaje, conductual que se remitieron a otros profesionales de la psicología. También se abordaron tres casos de niños y adolescentes en abandono y de maltrato familiar que fueron candidatos potenciales para residir en el hogar de EDELAC. Fueron casos de adolescentes que intentaron emigrar a los Estados Unidos pero fueron capturados y enviados de regreso a Guatemala. Se coordinó con las organizaciones públicas y finalmente fueron acogidos por esas instituciones.

Diversas gestiones.

Se gestionó en (Sismómetro) una empresa en moda y vestuario para caballeros en Quetzaltenango para que cuatro niños aprendieran el oficio de sastrería y diseños, además se gestionó la participación de una niña para que pueda participar en un equipo de volibol de Quetzaltenango la misma ya entrena dicho deporte. Así también se buscó un lugar para adolescentes para aprender cultura, belleza y cocina las mismas ya se encuentran aprendiendo.

Se gestionaron cuatro becas de primaria para señoritas de escasos recursos que iban abandonar la escuela de este año 2017, sin embargo por la beca continúan sus estudios, y otras dos becas en trámite para jóvenes que continúan estudios universitarios.

Escuela y oficinas.

Diagonal 15 18-84, Las Rosas, zona 5, Quetzaltenango, Guatemala

Tel. (502) 79268592, y 53473799

Email: edelacxela@gmail.com Web: www.escueladelacalle.org

Jornada de salud preventiva: En la jornada de salud preventiva se desparasitó y se dieron vitaminas para los niños y las niñas de la escuela, además se proporcionó la vacuna antitetánica a los niños y las niñas de 10 años.

Visitas domiciliarias: Se visitó hogares que presentan vulnerabilidad social y económica que pelagra la permanencia de los hijos a la escuela EDELAC, lo cual se brindaron exoneraciones de inscripción y apoyo a material educativo de sus hijos.

Incidencia:

Se trabajó la organización y capacitación al consejo estudiantil 2017. Se retomó el método tradicional por elección de votos y planillas con previa propaganda.

Actualmente el consejo estudiantil representa a la escuela cuando se realizan visitas a entidades públicas, previo a ser capacitados se involucran en actividades deportivas, recreativas, educativas, ambientales y sociales.

El consejo tiene un programa de radio local los días viernes donde abordan temas sociales y coyunturales.

Escuela de Padres:

Se desarrolló escuelas de padres en los meses de febrero y marzo que participaron en promedio 38 madres y padres quienes participaron en forma lúdica con sus propios hijos para mejorar la relación intrafamiliar.

Trabajo de apoyo en el Hogar. Se creó el instrumento para ordenar los expedientes de cada niño. Se trabajó directamente con los niños que tienen orden de juez asistiendo a las audiencias, se realizaron investigaciones dentro de la procuraduría General de la Nación, Juzgados y hogares del Estado.

En las diferentes sesiones de audiencia en los juzgados por los casos de menores que fueron remitidos por orden de juez se determinó que los niños regresaran a sus hogares después de determinar la seguridad dentro de la familia.



Escuela y oficinas.
Diagonal 15 18-84, Las Rosas, zona 5, Quetzaltenango, Guatemala
Tel. (502) 79268592, y 53473799
Email: edelacxela@gmail.com Web: www.escueladelacalle.org



Escuela y oficinas.

Diagonal 15 18-84, Las Rosas, zona 5, Quetzaltenango, Guatemala

Tel. (502) 79268592, y 53473799

Email: edelacxela@gmail.com Web: www.escueladelacalle.org



Escuela y oficinas.

Diagonal 15 18-84, Las Rosas, zona 5, Quetzaltenango, Guatemala

Tel. (502) 79268592, y 53473799

Email: edelacxela@gmail.com Web: www.escueladelacalle.org

